
 
 
 

Buch der Bücher 
 
 

Jeder Mensch ist auf seine Art tüchtig 
doch was ist falsch – und was ist richtig ?? 

Es gibt eine Antwort an dieser Stelle, 
wir müssen zurück zur sauberen Quelle. 

Gott hat uns allen für unser Leben 
seine Gebrauchsanweisung gegeben. 

Kein einziger Mensch ist ihm egal, 
jeder aus seiner Werkstatt – ein Original. 

 
Um unser Leben gut zu gestalten, 

sollten wir uns an seine Regeln halten. 
Alle Menschen sind von Gott geliebt 

und viele wissen nicht, dass es diese Regeln gibt. 
Denn meistens ist der Empfang gestört, 
so daß man nicht den Originalton hört. 
Gott ist der Erfinder unseres Lebens, 

aber an mancher Stelle suchen wir ihn vergebens. 
Wir finden sein Wort an der richtigen Stelle, 

die Bibel ist Gottes Wort und das ist die Quelle. 
Wer zum 1. Mal in der Bibel liest 

meint, dass sie nicht leicht zu verstehen ist. 
Man liest sie auch nicht wie einen Roman 
und man fängt auch nicht von vorne an. 

Die Bibel ist das Buch für’s ganze Leben, 
täglich will Gott uns darin Weisheit geben. 

Mit der Zeit  man immer mehr versteht 
und man merkt wie ab und zu ein Licht aufgeht. 

 
Das Wort Gottes stärkt, heilt und tut gut 

und macht uns immer wieder Mut 
 zu graben und immer wieder zu forschen 
und auf die Stimme Gottes zu horchen. 

 
Das Buch der Bücher schweigt nicht von Schmerzen, 

es lehrt und tröstet und heilt kaputte Herzen. 
 

Damit uns nicht mitreißt jede Welle 
brauchen wir das Buch der Bücher – die lebendige Quelle 
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